

**PENGARUH *COMPETENCE ENTREPRENEURSHIP*,
MOTIVATION ENTREPRENEURSHIP DAN *SELF-
EFFICACY* TERHADAP MINAT BERWIRAUSAHA
MAHASISWA FISIP UNIVERSITAS
17 AGUSTUS 1945 SURABAYA**

SKRIPSI

**Diajukan Untuk Melengkapi Tugas Akademik
dan Memenuhi Syarat Mencapai Gelar Sarjana Strata-1
Program Studi Administrasi Niaga**



OLEH:

**NABILA ROCHMAH PUTRICIA
NBI. 1121900154**

**PROGRAM STUDI ADMINISTRASI NIAGA
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945
SURABAYA
2023**

**PENGARUH *COMPETENCE ENTREPRENEURSHIP*,
MOTIVATION ENTREPRENEURSHIP DAN *SELF-EFFICACY*
TERHADAP MINAT BERWIRAUSAHA
MAHASISWA FISIP UNIVERSITAS
17 AGUSTUS 1945 SURABAYA**

SKRIPSI

**Diajukan Untuk Melengkapi Tugas Akademik
dan Memenuhi Syarat Mencapai Gelar Sarjana Strata-1
Program Studi Administrasi Niaga**



OLEH:

NABILA ROCHMAH PUTRICIA

NBI. 1121900154

**PROGRAM STUDI ADMINISTRASI NIAGA
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945
SURABAYA
2023**

TANDA PERSETUJUAN SKRIPSI

Nama : Nabila Rochmah Putricia

NBI : 1121900154

Judul : Pengaruh *Competence Entrepreneurship, Motivation*


Entrepreneurship dan *Self-Efficacy* terhadap Minat


Berwirausaha Mahasiswa FISIP Universitas 17 Agustus

1945 Surabaya

Mengetahui,
Dekan Fakultas Ilmu Sosial
Dan Ilmu Politik

Surabaya, 23 Juni 2023
Disetujui Oleh
Dosen Pembimbing 1


Dr. Dra. Ayun Maduwinarti, M.P.
NPP : 0701016301


Dr. Dra. Ayun Maduwinarti, M.P.
NPP : 0701016301

TANDA PENGESAHAN SKRIPSI

Dipertahankan di depan Sidang Dewan Penguli Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, dan diterima untuk memenuhi syarat guna memperoleh Gelar Sarjana pada tanggal:

Dewan Penguji,

1. **Dr. Dra. Ayun Maduwinarti, M.P.**
Ketua
2. **Drs. Agung Pujanto, M.M.**
Anggota
3. **Dra. Ni Made Ida Pratiwi, M.M.**
Anggota



Handwritten signatures of the examiners: Dr. Dra. Ayun Maduwinarti, M.P., Drs. Agung Pujanto, M.M., and Dra. Ni Made Ida Pratiwi, M.M.

Mengesahkan

**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA**

Dekan,



Official stamp of Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, Faculty of Social and Political Sciences, and a handwritten signature of the Dean, Dr. Dra. Ayun Maduwinarti, M.P.

NPP : 0701016301

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini,

Nama : Nabila Rochmah Putricia

NBI : 1121900154

Program Studi : Administrasi Niaga

Judul : Pengaruh *Competence Entrepreneurship, Motivation Entrepreneurship* dan *Self-Efficacy* terhadap Minat Berwirausaha Mahasiswa FISIP Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya

1. Bahwa Skripsi yang saya buat adalah benar-benar karya ilmiah saya sendiri dan atas bimbingan dari dosen pembimbing, bukan basil plagiat dari karya ilmiah orang lain yang telah dipublikasikan dan/atau karya ilmiah orang lain yang digunakan untuk memperoleh gelar akademik tertentu.
2. Bahwa jika saya mengambil, mengutip atau menulis sebagian dari karya ilmiah orang lain tersebut akan mencantumkan sumber dan mencantumkan dalam Daftar Pustaka.
3. Apabila di kemudian hari ternyata Skripsi saya terbukti sebagian atau seluruhnya sebagai plagiat dari karya ilmiah orang lain tanpa menyebutkan sumbernya dan tidak mencantumkan dalam Daftar Pustaka, maka saya bersedia menerima sanksi terberat pencabutan gelar akademik yang telah saya peroleh.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sungguh-sungguh dan atas kesadaran yang sesadar-sadarnya.

Surabaya, 23 Juni 2023
Yang Membuat Pernyataan,



(Nabila Rochmah Putricia)



**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai sivitas akademik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Nabila Rochmah Putricia
NIM : 1121900154
Fakultas : Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Program Studi : Administrasi Bisnis
Jenis Karya : Skripsi

Demi perkembangan ilmu pengetahuan, saya meyetujui untuk memberikan kepada Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya **Hak Bebas Royalti Noneksklusif (Nonexclusive Royalty-Free Right)**, atas karya saya yang berjudul:

Pengaruh Competence Entrepreneurship, Motivation Entrepreneurship dan Self-Efficacy Terhadap Minat Berwirausaha Mahasiswa FISIP Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.

Dengan **Hak Bebas Royalti Noneksklusif (Nonexclusive Royalty-Free Right)**, Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya berhak menyimpan, mengalihkan media atau memformatkan, mengolah dalam bentuk pangkalan data (database), merawat, mempublikasikan karya ilmiah saya selama tetap tercantum.

Dibuat di : Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya
Pada Tanggal : 23 Juni 2023



(Nabila Rochmah P.)

PERSEMBAHAN

Skripsi ini dipersembahkan untuk :

1. Kedua orang tua saya H. M. Ichsan dan Hj. Muharwati, kedua kakak saya, ketiga keponakan saya serta Alm. Imam dan Almh. Mutabak, membimbing, mendukung, menghibur serta mendo'akan saya selama ini.
2. Seluruh Dosen Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, khususnya Dosen Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik yang telah memberikan ilmu dan membimbing selama perkuliahan.
3. Almamater kebanggaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya .
4. Teman-teman saya yang selalu memberikan semangat dan dukungan selama perkuliahan serta dalam pengerjaan skripsi ini.

MOTTO

“Success is not the key to happiness. Happiness is the key to success. If you love what you are doing, you will be successful.”

-Baekhyun EXO-

“ We exist in every moment of yours. “

-EXO-

ABSTRAK

Pada usia dewasa adanya kegiatan berwirausahaan atau entrepreneurship menjadi alternatif bagi sumber daya manusia untuk mengembangkan kualitas agar mencapai taraf hidup yang layak dalam hal perekonomian. Penulis mencoba mencari keterkaitan antara beberapa faktor yang mungkin dapat mempengaruhi minat anak muda untuk berwirausaha, khususnya mahasiswa. Penelitian ini digunakan untuk mengetahui apakah *Competence Entrepreneurship*, *Motivation Entrepreneurship*, dan *Self-Efficacy* berpengaruh Terhadap Minat Berwirausaha Mahasiswa Fakultas Fisip Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif, teknik yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan teknik purposive sampling dan menggunakan 100 responden sebagai sampel dalam penelitian ini. Hasil dalam penelitian ini diketahui secara persial *Competence Entrepreneurship* terhadap Minat Berwirausaha mendapati nilai t hitung $2,289 > t$ tabel $1,660$. *Motivation Entrepreneurship* terhadap Minat Berwirausaha mendapati nilai t hitung $2,056 > t$ tabel $1,660$. *Self-Efficacy* terhadap Minat Berwirausaha mendapati nilai t hitung $3,403 > t$ tabel $1,660$. Kemudian diketahui nilai angka signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$. Atas dasar perbandingan tersebut, maka dapat disimpulkan secara persial maupun secara simultan variabel *Competence Entrepreneurship*, *Motivation Entrepreneurship* dan *Self-Efficacy* mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap variabel Minat Berwirausaha. Dalam hasil penelitian ini semoga dapat memberikan kontribusi dan informasi untuk menambah pengetahuan bagi pembaca serta bagi penelitian selanjutnya dengan menambah variable-variabel agar dapat menjadi semakin kompleks dan lebih akurat.

Kata Kunci: *Competence Entrepreneurship*, *Motivation Entrepreneurship*, *Self-Efficacy*, Minat Berwirausaha.

ABSTRACT

In adulthood, entrepreneurship is an alternative for human resources to develop quality in order to achieve a decent standard of living in terms of the economy. The author tries to find links between several factors that might influence young people's interest in entrepreneurship, especially students. This study was used to determine whether Entrepreneurship Competence, Entrepreneurship Motivation, and Self-Efficacy influence the Entrepreneurial Interests of Students of the Faculty of Social Sciences, University of August 17, 1945, Surabaya. This study used a quantitative method, the technique used in this study was using a purposive sampling technique, and using 100 respondents as the sample in this study. The results in this study are known partially Entrepreneurship Competence to Interest in Entrepreneurship found a t count of $2.289 > t$ table of 1.660 . Entrepreneurship motivation towards Entrepreneurial Interest found a t count of $2.056 > t$ table of 1.660 . Self-Efficacy on Interest in Entrepreneurship found a t count of $3.403 > t$ table of 1.660 . Then it is known that the significance value is $0.000 < 0.05$. Based on this comparison, it can be concluded that partially or simultaneously the Competence Entrepreneurship, Entrepreneurship Motivation, and Self-Efficacy variables have a significant influence on the Interest in Entrepreneurship variable. Hopefully, the results of this study can provide contributions and information to increase knowledge for readers and further research by adding variables so that they can become more complex and more accurate.

Keywords: *Competence Entrepreneurship, Motivation Entrepreneurship, Self-Efficacy, Interest in Entrepreneurship.*

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena atas berkat dan karunia-Nya, penulis dapat menyelesaikan penelitian skripsi yang berjudul “PENGARUH *COMPETENCE ENTREPRENEURSHIP, MOTIVATION ENTREPRENEURSHIP* DAN *SELF-EFFICACY* TERHADAP MINAT BERWIRAUSAHA MAHASISWA FISIP UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA”. Skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk lulus dan memperoleh gelar Sarjana Ilmu Administrasi Bisnis di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.

Penulis menyadari dalam penyelesaian skripsi ini banyak pihak yang telah membantu dalam memberikan dorongan akan motivasi agar penulis mampu menyelesaikan tugas skripsi ini. maka dari itu, pada kesempatan kali ini penulis ingin mengucapkan banyak-banyak terima kasih pada pihak-pihak yaitu kepada:

1. Allah SWT, yang telah memberikan kemudahan dan kelancaran dalam setiap proses kehidupan penulis.
2. Kedua orang tua penulis, H. Ichsan dan Hj. Muharwati, yang selalu memberikan doa, dukungan serta materi kepada penulis. Tanpa kalian, penulis tidak akan mampu sampai dititik ini.
3. Ibu Dr. Dra. Ayun Maduwinarti, MP selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya serta dosen pembimbing pertama dan Ibu Dra. Diana Juni Mulyati, MM selaku dosen pembimbing kedua penulis yang telah meluangkan waktu dan tenaga untuk membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi.
4. Ibu Dra. Ni Made Ida Pratiwi, MM selaku Kepala Prodi Administrasi Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
5. Nada Gladys A.A., M. Gabryel Ubaidillah A.W. dan M. Ghafien Ubaidillah A.W., selaku keponakan penulis, yang menyemangati dengan tingkah laku nya.
6. Ika Nur Dya Wati dan Prisma Candra Dewantara, selaku kedua kakak kandung penulis terimakasih telah memberikan semangat serta motivasinya.
7. M. Jazhila Ali, selaku support system penulis, yang dengan tulus membantu dan mendukung penulis untuk terus berjuang menyelesaikan skripsi ini serta yang selalu bersedia menemani penulis dari tahun 2016 sampai tahun-tahun berikutnya.
8. Penjaga di waktu kecil yang sudah dianggap menjadi orang tua penulis, Alm. Imam dan Almh Mutabak, yang penulis yakini tetap menjaga penulis dari sisi Allah SWT.

9. Irnawati, selaku sahabat dekat penulis, yang sudah bertahan menjadi saksi cerita hidup penulis hingga saat ini dan selalu bersedia mendengarkan keluh kesah penulis.
10. Mufidah Rahmawati, yang telah menyemangati penulis serta bersedia memberikan kritik dan sarannya kepada penulis selama proses penyusunan skripsi ini.
11. Member EXO (Kim Minseok, Kim Junmyeon, Zhang Yixing, Byun Baekhyun, Kim Jongdae, Park Chanyeol, Doh Kyungsoo, Kim Jongin, Oh Sehun), selaku idola penulis yang turut memberikan inspirasi dan menemani penulis saat proses penyusunan skripsi lewat lagu-lagu mereka.
12. Teman EXO-L penulis yang sudah banyak membantu dan tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu oleh penulis.
13. Seluruh teman seperjuangan satu jurusan S1 Ilmu Administrasi Bisnis angkatan 2019 yang selalu memberi dukungan kepada penulis selama masa perkuliahan.
14. Seluruh responden yang telah bersedia mengisi kuesioner penulis, serta seluruh pihak yang terlibat.
15. Dan tidak lupa untuk penulis sendiri, Nabila Rochmah Putricia, terimakasih sudah bertahan selama ini mari kita lanjutkan proses kehidupan selanjutnya dengan lebih semangat jangan menyerah akan hambatan apapun, nikmati semua prosesnya.

Semoga Allah SWT membalas segala kebaikan dan pengorbanan yang telah diberikan kepada penulis. Semoga skripsi ini dapat memberikan kontribusi dan informasi untuk menambah pengetahuan bagi pembaca. Penulis menyadari bahwa skripsi ini belum sempurna, maka dari itu penulis mengharapkan kritik serta saran yang membangun dari pembaca. Atas perhatian dan kebijaksanaannya, penulis ucapkan banyak-banyak terima kasih.

Surabaya, 23 Juni 2023

Nabila Rochmah Putricia

DAFTAR ISI

| | |
|---|------|
| HALAMAN JUDUL | i |
| TANDA PERSETUJUAN SKRIPSI | ii |
| TANDA PENGESAHAN SKRIPSI | iii |
| SURAT PERNYATAAN KEASLIAN | iv |
| LEMBAR PERSETUJUAN PUBLIKASI | v |
| PERSEMBAHAN | vi |
| MOTTO | vii |
| ABSTRAK | viii |
| ABSTRAC | ix |
| KATA PENGANTAR | x |
| DAFTAR ISI | xii |
| DAFTAR TABEL | xv |
| DAFTAR GAMBAR | xvi |
| DAFTAR LAMPIRAN | xvii |
| BAB 1. PENDAHULUAN | 1 |
| 1.1. Latar Belakang Masalah | 1 |
| 1.2. Rumusan Masalah..... | 4 |
| 1.3. Tujuan Penelitian | 4 |
| 1.4. Manfaat Penelitian | 5 |
| 1.5. Sistematika Penelitian..... | 5 |
| BAB II TINJAUAN PUSTAKA | 7 |
| 2.1 Penelitian Terdahulu | 7 |
| 2.2 Landasan Teori | 11 |
| 2.2.1 Competence Entrepreneurship | 11 |
| 2.2.2 Motivation Entrepreneurship | 14 |
| 2.2.3 Self-Efficacy | 16 |
| 2.2.4 Minat Berwirausaha | 19 |
| 2.3 Definisi Operasional Variaebel | 21 |
| 2.4 Pola Hubungan Antar Variaebel | 22 |
| 2.4.1 Pengaruh Competence Entrepreneurship terhadap Minat Berwirausaha | 22 |
| 2.4.2 Pengaruh Motivation Entrepreneurship terhadap Minat Berwirausaha | 23 |
| 2.4.3 Pengaruh Self-Efficacy terhadap Minat Berwirausaha | 23 |
| 2.5 Kerangka Berfikir | 24 |
| 2.6 Hipotesis Penelitian | 25 |

| | |
|--|----|
| BAB III METODOLOGI PENELITIAN | 27 |
| 3.1 Rancangan Penelitian..... | 27 |
| 3.2 Populasi Dan Sampel | 27 |
| 3.2.1 Populasi Penelitian..... | 27 |
| 3.2.2 Sampel Penelitian..... | 27 |
| 3.3 Skala Pengukuran Dan Instrument Penelitian..... | 28 |
| 3.3.1 Skala Pengukuran..... | 28 |
| 3.3.2 Instrument Penelitian | 30 |
| 3.4 Analisis Data..... | 30 |
| 3.4.1 Uji Instrument | 30 |
| 3.4.2 Uji Asumsi Klasik..... | 31 |
| 3.4.3 Uji Linear Berganda..... | 32 |
| 3.4.4 Uji Hipotesis | 33 |
| BAB IV PENYAJIAN, ANALISIS, DAN PEMBAHASAN | 35 |
| 4.1 Penyajian Data | 35 |
| 4.1.1 Gambaran Umum Objek Penelitian | 35 |
| 4.1.2 Karakteristik Responden | 35 |
| 4.1.3 Jenis Kelamin..... | 35 |
| 4.1.4 Prodi..... | 36 |
| 4.1.5 Uji Instrumen | 37 |
| 4.2 Tabulasi Data | 38 |
| 4.2.1 Tabulasi Data Variabel <i>Competence Entrepreneurship</i> (X1) | 38 |
| 4.2.2 Tabulasi Data Variabel <i>Motivation Entrepreneurship</i> (X2) | 42 |
| 4.2.3 Tabulasi Data Variabel <i>Self-Efficacy</i> (X3)..... | 45 |
| 4.2.4 Tabulasi Data Variabel Minat Berwirausaha (Y)..... | 48 |
| 4.2.5 Analisis Rata-Rata Variabel <i>Competence Entrepreneurship</i> (X1) | 51 |
| 4.2.6 Analisis Rata-Rata Variabel <i>Motivation Entrepreneurship</i> (X2)..... | 52 |
| 4.2.7 Analisis Rata-Rata Variabel <i>Self-Efficacy</i> (X3)..... | 53 |
| 4.2.8 Analisis Rata-Rata Variabel Minat Berwirausaha (Y)..... | 54 |
| 4.2.9 Hasil Tabulasi Variabel <i>Competence Entrepreneurship</i> (X1), <i>Motivation Entrepreneurship</i> (X2), <i>Self-Efficacy</i> (X3), Minat Berwirausaha (Y)... | 55 |
| 4.3 Analisis Data..... | 56 |
| 4.3.1 Uji Asumsi Klasik..... | 56 |
| 4.3.2 Uji Regresi Linier Berganda | 60 |
| 4.3.3 Uji Hipotesis | 61 |
| 4.4 Pembahasan..... | 64 |
| 4.4.1 Pengaruh <i>Competence Entrepreneurship</i> terhadap Minat Berwirausaha | 64 |

| | |
|--|----|
| 4.4.2 Pengaruh Motivation Entrepreneurship terhadap Minat Berwirausaha | 64 |
| 4.4.3 Pengaruh Self-Efficacy terhadap Minat Berwirausaha | 64 |
| 4.4.4 Pengaruh Competence Entrepreneurship, Motivation Entrepreneurship dan Self-Efficacy terhadap Minat Berwirausaha | 65 |
| BAB V PENUTUP | 67 |
| 5.1 Simpulan | 67 |
| 5.2 Rekomendasi..... | 67 |
| DAFTAR PUSTAKA | 69 |
| LAMPIRAN | 73 |

DAFTAR TABEL

| | | |
|------------|---|----|
| Tabel 1.1 | Data Pengangguran Provinsi Jawa Timur Tahun 2019-2021 | 3 |
| Tabel 2.1 | Penelitian Terdahulu..... | 7 |
| Tabel 2.2 | Operasional Variabel | 21 |
| Tabel 3.1 | Skala Likert..... | 29 |
| Tabel 3.2 | Interval Rata-Rata Skor | 29 |
| Tabel 3.3 | Nilai <i>Cronbach's Alpha</i> | 31 |
| Tabel 3.4 | Interpretasi Uji r..... | 34 |
| Tabel 4.1 | Responden Berdasarkan Jenis Kelamin..... | 35 |
| Tabel 4.2 | Responden Berdasarkan Prodi..... | 36 |
| Tabel 4.3 | Hasil Uji Validitas | 37 |
| Tabel 4.4 | Hasil Uji Reabilitas | 38 |
| Tabel 4.5 | Hasil Tabulasi Data Variabel <i>Competence Entrepreneurship</i> (X1) | 38 |
| Tabel 4.6 | Hasil Tabulasi Data Variabel <i>Motivation Entrepreneurship</i> (X2)..... | 42 |
| Tabel 4.7 | Hasil Tabulasi Data Variabel <i>Self-Efficacy</i> (X3)..... | 45 |
| Tabel 4.8 | Hasil Tabulasi Data Variabel Minat Berwirausaha (Y)..... | 48 |
| Tabel 4.9 | Nilai Mean atas variabel <i>Competence Entrepreneurship</i> (X1)..... | 52 |
| Tabel 4.10 | Nilai Mean atas variabel <i>Motivation Entrepreneurship</i> (X2)..... | 52 |
| Tabel 4.11 | Nilai Mean atas variabel <i>Self-Efficacy</i> (X3) | 53 |
| Tabel 4.12 | Nilai Mean atas variabel Minat Berwirausaha (Y)..... | 54 |
| Tabel 4.13 | Hasil Tabulasi Variabel | 55 |
| Tabel 4.14 | Uji Normalitas Uji <i>One-Sampel Kolmogorov-Smirnov Test</i> | 56 |
| Tabel 4.15 | Hasil uji Multikolinearitas | 58 |
| Tabel 4.16 | Uji Heteroskedastisitas dengan <i>Glejser</i> | 59 |
| Tabel 4.17 | Hasil Uji Regresi Linear Berganda..... | 60 |
| Tabel 4.18 | Hasil Uji t | 61 |
| Tabel 4.19 | Hasil Uji F | 62 |
| Tabel 4.20 | Uji R ² Model <i>Summary</i> | 63 |
| Tabel 4.21 | Hasil Uji Korelasi (r) | 63 |

DAFTAR GAMBAR

| | |
|--|----|
| Gamabar 1.1 Mahasiswa Fisip UNTAG Surabaya Angkatan 2019 | 2 |
| Gamabar 1.2 Total UMKM Provinsi Jawa Timur Tahun 2019-2022..... | 3 |
| Gamabar 2.1 Kerangka Berpikir..... | 24 |
| Gamabar 4.1 Responden Berdasarkan Prodi | 36 |
| Gamabar 4.2 Hasil Uji Normalitas dengan Model Histrogram | 57 |
| Gamabar 4.3 Hasil Uji Normalitas dengan P-Plot..... | 57 |
| Gamabar 4.4 Hasil Uji Heteroskedastisitas dengan <i>Scatter Plot</i> | 59 |

DAFTAR LAMPIRAN

| | | |
|------------|--|----|
| Lampiran 1 | Kuisisioner Penelitian | 74 |
| Lampiran 2 | Uji Instrumen | 77 |
| Lampiran 3 | Analisis Rata-Rata Tabulasi Variabel | 78 |
| Lampiran 4 | Analisis Data | 81 |
| Lampiran 5 | Kartu Bimbingan..... | 85 |
| Lampiran 6 | Lembar Revisi Sidang Skripsi..... | 87 |
| Lampiran 7 | Lembar Surat Keterangan Turnitin | 90 |